

Choix master droit

Par **lina13**, le **04/11/2013** à **13:00**

Bonjour tout le monde, je m'appelle lina, je suis étudiante en licence 3 droit à l'université Paris 13 Villetaneuse. j'étais ce qu'on appelle au début une étudiante pas motivée 3 ans en L1 3 ans en L2 maintenant j'ai décidé de me motiver pour ne plus reprendre aucune classe. ma 3e année se passe très bien pour l'heure, avec tout ce que je raconte croyez moi j'ai dépassé la moyenne d'âge de la classe en me retrouvant en licence 3 à 28ans alors qu'il y'a des jeunes de 21, 22 ou 23ans dans ma classe certes, je ne suis pas la plus vieille mais je me sens un peu mal à l'aise, mais je fais avec. j'ai pour ambition depuis l'année dernière de devenir avocate en droit des affaires donc je dois mettre les bouchés double, pour avoir une bonne moyenne cette année, m'inscrire soit à la Sorbonne ou à Descartes, mais je me demande si avec mon parcours peu ordinaire mon dossier sera t-il accepté pour un master ou serai-je condamnée à rester à Villetaneuse.

j'ai vraiment envie de faire quelque chose de ma misérable petite vie dont j'ai assez bâclée ma jeunesse avec des jobs étudiants qui ont faillit avoir raison de ma vie d'étudiante.

Mon souci est n'est pas tant le fait d'avoir peur de ne pas valider ma licence, car je sens au fond de moi que je l'ai dans la poche. Mon souci est plutôt de savoir si je ferai le bon choix en prenant un master en droit des affaires, j'en ai discuté avec une collègue qui m'a conseiller de choisir le contentieux, le premier semestre fini dans un mois et je ne sais toujours pas vers quoi mon choix sera orienté. Je fais des recherches tout le temps pour savoir quel est le domaine le plus rentable pour ne pas avoir à chômer après mes études. ce qui est sur j'opterai pour un master1 en droit de quoi??? bonne question!!!! vu que je ferai en même temps l'IEJ dans la prochaine université qui voudra bien de moi afin de préparer le CRFPA. s'il vous plait conseillez moi, vous qui êtes passés par là, vu mon âge je n'ai plus le temps de faire joujou... car si tout se passe bien je sortirai de l'école du barreau à l'âge de 32ans maxi. aidez moi à m'orienter je vous prie...

Par **titoom**, le **04/11/2013** à **14:52**

Bonjour,

Voici les trois gros créneaux du droit qui ne connaissent pas la crise et qui permettent de gagner sa vie : droit des affaires, droit social et droit fiscal.

Essayez de vous renseigner sur ces parcours car comme partout, la valeur des M2 n'est pas la même.